
针对目前郑州的住宅市场，白伊剑指出，从长远来看，郑州住宅市场是非
常乐观的。只要抓住郑州的刚需置业者，住宅市场将会呈现螺旋式上升，波
浪式前进的状态。今年年底之后，进入明年，开发商去库存压力会逐渐变小，
届时如果宏观经济不出现大的滑坡或者大的政策变化，房价将会上涨。

白伊剑：郑州楼市将呈波浪式上升

丁凌认为，由于刚需逐渐释放，投资客放弃观望逐渐出手等因素影响，
明年 3 月份楼市或将迎来利好，而今年下半年，将是开发商与购房者一个

“一拍即合”阶段性的低点，既是开发商“放量”的好时机，也是购房者置业的
好时机。

丁凌：明年3月份楼市或将迎来利好

徐绍崧指出，对于开发商来说，拿地就要做出好产品，这样才对得起开发
商的责任。“金九银十”，实际上是大家营造的一个概念，购房者真正自己去购
房的时候，“刚”与“不刚”只有自己清楚。

徐绍崧：拿地就要做真正的好产品

王鹏飞结合自身地产操盘经验给出了自己的判断，指出2012年楼市已经
逐渐回归到“趋于平稳”的发展态势，尤其是随着社会的发展及市民消费习惯
的改变，倡议逐渐淡化金九银十概念。他表示，对于河南市场来说，刚需是支
撑市场发展的关键因素。

王鹏飞：楼市“趋于平稳”淡化金九银十
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针对近日媒体报道的南京重推
“限涨令”、设定涨幅5%“红线”的消
息，南京市物价局服务价格处相关
负责人18日表示，物价局并未发布
过上述规定，也从未对商品房实施
所谓的“限涨令”。南京市住建委相
关负责人表示，商品房价格方面的
问题不在该委的业务范畴内。

点评：不论“救”还是“限”，政
府都是想防止房价出现大起大落。

南京物价局：
未实施“限涨令”

中坤投资集团董事长黄怒波
18日表示，在冰岛租地开发旅游资
源事宜已经基本敲定，今年10月份
将在北京签约，租期为99年。黄怒
波在 2011年 9月提出，计划斥资约
880 万美元买下 300 平方公里的冰
岛土地，并计划投资 200 亿冰岛克
朗开发旅游度假项目。300平方公
里约占冰岛国土面积的 0.3%。他
还计划5年内在挪威、芬兰、瑞典等
北欧国家建立度假村。

点评：高额利润驱动房企出击
海外市场的步伐愈发加快。

黄怒波：
冰岛租地事宜敲定

晴

国庆期间是每年的看房高峰期
及交易高峰期，不少经验丰富的房
产中介公司及经纪人早已预见双节
小长假的交易趋势，提前通过网络
展开了自己的推广攻势。有媒体报
道称，很多业绩优秀的经纪人都在
使用 58 同城房产网邻通。他们认
为，这一产品能够有效地将自己掌
握的二手房源信息推广出去，通过
刷新、竞价、置顶等操作以及“诚信
房源”版块的推广，有效促进市场拓
展和业绩提升。

点评：借助领先的生活服务平
台，大都能事半功倍。

专业平台
催热黄金周二手房

晴

雅戈尔
房地产业务陷身泥潭

雅戈尔的房地产业务受宏观调
控影响流年不利，股权投资也因市
场低迷而经营惨淡。号称“三驾马
车”的服装、金融、地产三大业务已
有两驾陷身泥潭。早期以服装、纺
织类业务起家，后期则大肆扩张房
地产业务和股权投资。“如今，辛苦
赚来的服装利润是填补不了房地产
现金流空白的，资金链断裂、巨额亏
损的隐忧时刻存在，到时候怕连起
家的雅戈尔服装也会被拖下水淹
死。”有研究者这样表示。

点评：作为“实业优而转投资”
的典型，短期的甜头不代表能够永
远稳健地经营。

阴

今年1至7月份，在“以价换量”的刺激下，
郑州楼市成交量、价“节节攀升”，全面超过去年
同期水准，进入6、7月楼市淡季，这种势头依然
旺盛，让人们对即将到来的“金九银十”充满了
想象。

然而，步入 8 月份，这种趋势却逐渐有些
“强弩之末”的味道。郑房40指数显示，8月份
郑州房价为每平方米 6523 元，每平方米下跌
331元，出现了17个月以来的最大跌幅。楼市
量价齐升后急转直下，让对旺季抱有幻想的开
发商们猝不及防，“金九银十”的成色会怎样
呢？不免让人打上个问号。

淡季不淡，旺季不旺。也许是对当下楼市
最好的注解，金九已过半，市场依然不温不火。

从9月前两周的成交数据来看，市场并未出现
上行趋势。北京、上海、广州等一线城市成交量
大幅萎缩，郑州的数据同比也是逊色不少。究
其原因，自7月以来，房企降价优惠的措施逐渐
减少，优惠幅度开始收窄，而房价止跌回涨也开
始成为主要趋势。

另有数据显示，今年前8个月，郑州市区商
住房累计投放了 553.76 万平方米，累计销售
527.57万平方米，今年新增库存为26.19万平方
米。加上历史库存数量，截至8月底，郑州市区
商住房累计可售面积仍达到408.43万平方米，
如果按照前8个月的平均销量测算，目前市场
库存的商住房还能卖6个月。

事实证明，价格的回涨在“去化难”、“库存

高”的情况下，市场未必会买账。当然，市场没
有暴涨，内在需求依然会持续释放，市场暴跌的
可能性也不存在。

因此，我们应该看到，尽管前期的回暖行情
在持续，但并不意味着“金九银十”房价可以出
现一个质的变化，目前的市场依旧处于从严的
调控环境中，房价依旧是调控的重点。

开发商盲目的提价或许会再次将自己带
入危机之中。因此，我们还是建议企业在“金
九银十”这样一个今年最后的销售旺季，采取
适当的降价策略，为企业全年的业绩奠定扎实
的基础，毕竟后期政策环境仍然存在诸多的不
确定性。

假痴不癫

娄立平在发言中开门见山，为在座各位房企老总吃了颗“定心丸”。他首
先指出，下一步不会有更严厉的政策出台，但表示现行的限购限贷等非市场
化的宏观调控政策并不会一下子取消，会有一段时间的延续，相信明年上半
年楼市会有所变化，有所好转。

娄立平：不会有更严厉调控政策出现

数据显示，今年8月份，全国100个城市住宅平均价格环比上涨，郑州住宅均价涨至
6798元每平方米。楼市是否已经回暖，今年“金九”消费旺季楼市将呈何种局面？在聊
斋网近期举办的“三味聊宅地产业内交流会”上，业内人士与部分房地产企业高管，表达
了自己的观点。 本期主持 梁冰

“金九银十”概念正在淡化？
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淡季不淡，旺季不旺。也许是对当下楼市最好的注解，金九已过半，市
场依然不温不火。从9月前两周的成交数据来看，市场并未出现上行趋势。
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